

Un fauteuil propre sur la glace

À QUOI FAUT-IL VEILLER?

- Avant d'aller sur la glace, les roues avant et arrière doivent être nettoyées. Essuyer les roues soi-même (voir photos) ou avec l'aide de piétons en utilisant un chiffon.
- Chaque joueur ou joueuse de curling en fauteuil roulant doit penser à apporter un chiffon. Lorsque cela est possible, le club de curling met à disposition des chiffons/du matériel de nettoyage.
- D'une manière générale, la propreté du fauteuil roulant (notamment des coussins d'assise) est une condition préalable à l'entraînement.

